

ABSTRAK

Mamluatul Karomah, 2021, *Implikatur Percakapan dalam Novel OTW Nikah Karya Asma Nadia*, Skripsi, Program Studi Tadris Bahasa Indonesia, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Dosen Pembimbing: Hj. Iswah Adriana, S.Ag, M.Pd.

Kata Kunci: Implikatur Percakapan, Novel

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh ketertarikan peneliti tentang implikatur percakapan dalam novel. Novel *OTW Nikah Karya Asma Nadia*, merupakan karya sastra Asma Nadia yang ke 58 yang sudah dibukukan menjadi sebuah novel, dan cetakan pertama pada bulan September 2019. Terdapat bentuk tuturan yang mengandung implikatur percakapan dalam novel.

Berdasarkan penelitian ini, peneliti memfokuskan dua rumusah masalah yang dijadikan sebagai kajian pokok dalam penelitian ini *Pertama, bagaimana bentuk tuturan teks dalam novel OTW Nikah karya Asma Nadia yang mengandung implikatur percakapan?. Kedua, bagaimana makna tuturan teks dalam novel OTW Nikah karya Asma Nadia yang mengandung implikatur percakapan?.*

Penelitian ini menggunakan metode pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Sumber data yang dijadikan sebagai objek penelitian yaitu novel *OTW Nikah karya Asma Nadia*, dan data yang diperoleh berupa tuturan teks yang mengandung implikatur percakapan. Teknik pengumpulan data menggunakan dua teknik yaitu teknik baca dan teknik catat. Pengecekan keabsahan data dilakukan dengan teknik triangulasi.

Hasil dari penelitian ini terdapat 43 kutipan yang termasuk bentuk tuturan yang mengandung implikatur percakapan dalam novel *OTW Nikah karya Asma Nadia*. Dari 43 kutipan yang termasuk implikatur untuk memerintah terdapat 5 kutipan, implikatur untuk meminta terdapat 12 kutipan, implikatur untuk melarang terdapat 3 kutipan, implikatur untuk menegaskan terdapat 3 kutipan, implikatur untuk mengemukakan pendapat terdapat 5 kutipan, implikatur untuk melaporkan terdapat 3 kutipan, implikatur untuk mengeluh terdapat 3 kutipan, implikatur untuk permintaan maaf terdapat 3 kutipan, implikatur untuk memuji terdapat 3 kutipan, dan implikatur untuk mengucapkan selamat terdapat 3 kutipan.